

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Jenis dan Pendekatan Penelitian

Jenis penelitian yang dilakukan adalah penelitian lapangan (field research), dengan melaksanakan penelitian terhadap gejala-gejala dan peristiwa yang terjadi pada kelompok masyarakat. Pendekatan Penelitian ini deskriptif kualitatif, dimana istilah penelitian ini di maksudkan dengan jenis penelitian yang temuannya tidak diperoleh melalui prosedur statistik dan hitungan-hitungan lainnya. Penelitian ini ditujukan untuk memaparkan hasil data-data penelitian di lapangan. (Suwandi,2008,p. 21)

B. Lokasi Penelitian

Penelitian ini mengambil lokasi di Kantor Kelurahan Desa Batakan yang beralamat di Jl. Mustafa Ideham RT/RW 020/003 Desa Batakan Kecamatan Panyipatan Kabupaten Tanah Laut.

Karena ingin mengetahui bagaimana pengelolaan Keuangan Dana Desa di dalam Pelaksanaan Pembangunan dan apakah dalam Pengelolaan Keuangan tersebut berdasarkan tinjauan Ekonomi Islam. Oleh karena itu, peneliti mengambil lokasi penelitian di Desa Batakan.

C. Subjek dan Objek Penelitian

Subjek penelitian ini adalah orang-orang yang menjadi sumber informasi atau informan yang dapat memberikan data yang sesuai dengan permasalahan yang diteliti. Dengan demikian subjek penelitian merupakan sumber informasi mencari data dan masukan untuk mengungkapkan permasalahan yang ada dalam penelitian ini. Adapun yang menjadi subjek penelitian yang diambil peneliti adalah para aparatur pemerintah desa di Desa Batakan, Panyipatan, Tanah Laut.

Adapun objek penelitian ini adalah sasaran ataupun tujuan penelitian. Objek penelitian dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui pengelolaan keuangan dana desa dalam pelaksanaan pembangunan dan bagaimana tinjauan ekonomi islam terhadap pengelolaan keuangan dana desa di Desa Batakan.

D. Data dan Sumber Data

1. Data

Data merupakan beberapa gambaran yang bisa diberikan kepada suatu permasalahan. Data pokok didalam penelitian ini adalah data primer yang diambil dari hasil wawancara peneliti dengan aparatur pemerintah desa yang berkaitan mengenai pengelolaan keuangan Dana Desa dalam pelaksanaan pembangunan di Desa Batakan.

2. Sumber Data

Adapun yang menjadi sumber data dalam penelitian ini adalah informan, yaitu orang yang terlibat langsung dalam penelitian ini, adalah para aparatur desa Batakan.

E. Metode Pengumpulan Data

Teknik pengumpulan data merupakan langkah yang sangat penting di dalam sebuah penelitian karena menyangkut keperluan penelitian yang sedang dilaksanakan. Adapun di dalam penelitian ini di lakukan beberapa tahap dan rangkaian yang dijalani untuk mengumpulkan data penelitian yang diperlukan, diantaranya yaitu :

1. Wawancara

Wawancara dilakukan dengan bertatap muka dengan informan atau responden. Adapun yang menjadi informan dalam wawancara ini yaitu 6 orang aparatur pemerintah Desa Batakan, Panyipatan.

2. Dokumentasi

Dengan adanya dokumentasi, hasil wawancara akan lebih dipercaya jika terdapat bukti bukti fisik berupa tulisan, foto-foto pembangunan di Desa Batakan seperti kondisi fisik dari pembangunan yang dilaksanakan tersebut.

F. Teknik Analisis Data

Teknik pengolahan data dalam penelitian ini meliputi tentang langkah-langkah ataupun proses yang dilakukan dalam mengolah data-

data untuk keperluan penelitian. Teknik pengolahan data yang digunakan melalui cara kualitatif yang dilakukan dengan tahapan yaitu pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.